
10 Pièces

630 m²

Réf. V2861VA

4 350 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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En  position  dominante,  à  proximité  du  village  et  de  toutes  les

commodités,  une  superbe  villa  d'architecte  contemporaine  offrant  de

beaux volumes sur environ 630 m² habitables, bénéficiant d'une vue à

360 ° jusqu'à la mer, d'un calme absolu et d'une belle exposition Sud.

Son parc paysager de 12 000 m² s'agrémente d'une piscine, d'un pool

house,  d'un  jacuzzi,  d'un  terrain  de  tennis  et  d'un  héliport.Le

rez-de-chaussée se compose d'une entrée, d'une très vaste réception

d'environ  100  m²  ouvrant  sur  vaste  terrasse  avec  vue  panoramique,

une cuisine entièrement équipée, une suite avec chambre, ...

In  an  elevated  position,  close  to  the  village  and  all  amenities,  a  superb

contemporary  architect-designed  master  residence  offering  generous  volumes  on

approximately 630 sqm of living space, benefiting from a 360° view as far as the

sea,  absolute  peace  and  quiet  as  well  as  a  most  pleasant  southern  exposure.  Its

landscaped  grounds  of  12,000  sqm  include  a  swimming  pool,  a  pool  house,  a

jacuzzi, a tennis court and a heliport.The ground floor consists of an entrance hall, a

very  large reception room of  approximately  100 sqm extended by a  wide terrace

with panoramic views, a fully equipped ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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